Vendredi 3 décembre



Nous avons observé les phasmes... Ils ont beaucoup grandi !!! C'est impressionnant ! Nous en avons même vus qui étaient en train de changer « de peau »....

Comme elle est trop petite pour eux, ils s'en fabriquent une nouvelle, et ensuite ils enlèvent l'ancienne, comme quand nous quittons un pyjama trop petit...

La « peau » qu'ils laissent s'appelle l'EXUVIE.



Des personnes de la mairie sont venues avec une jeune fille qui fait partie du CMJ (c'est le Conseil Municipal des Jeunes). Ils ont apporté une poubelle pour les masques chirurgicaux. Cela évitera que les gens les jettent par terre, n'importe où, ça pollue la planète! Et en plus, les masques collectés seront recyclés pour fabriquer autre chose....





Tristan a apporté un écureuil en bois qu'il avait fabriqué avec les chutes de planches que son papa avait utilisées à son travail pour fabriquer un sapin de Noël....

Il les a collées ensemble pour réaliser son écureuil.

Il est très joli! Bravo Tristan.

A la chorale, nous avons appris « le blues du petit vers »....



Couplet 1

Un petit ver, tout petit ver S'était perdu en Angleterre



II avait l'blues, il gémissait J'voudrais revoir ma Normandie Seul, seul, seul, pauvre petit ver



Le petit ver était venu Sur un bateau, dans une laitue

Couplet 3

Quand on est seul à l'étranger Il faut savoir se débrouiller



Pendant six ans, il a creusé Sans trop savoir où il allait

Couplet 4

Au bout' dix ans, il est sorti Il se trouvait à Tahiti.





